

# ご挨拶

皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。  
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

おかげさまで「百合丘メディカルハウス さゆり」は、  
令和6年5月7日に開設10周年を迎えました。  
ひとえに皆様のご指導とお力添えのおかげと、心より感謝申し上げます。

また、昨今のコロナ禍におきましては、皆様に面会に対するご理解や  
ご協力をいただいたこと、心温まるたくさんの励ましの言葉をいただいた  
こと、スタッフ一同大変感謝しております。

当施設は「あさお・百合クリニック」が行っている在宅医療の充実を  
図るため、平成26年5月に開設されました。  
通院困難な方の医療を支えたいというクリニックの設立主旨に基づき、  
現在も訪問診療を続けております。一方で、在宅医療を望んでおられて  
もご家庭の諸事情により、自宅療養が困難な方もいらっしゃいます。  
そのような方に対して、私たちがご家族に代わって療養のお手伝いを  
させていただきたいというのが「百合丘メディカルハウス さゆり」を  
開設した理由です。

良い療養とは、医療と生活面の両立があって成り立ちます。  
「百合丘メディカルハウス さゆり」は施設とうい区分ではありますが、  
ご入居した皆さまが、“自宅の延長”のように感じ、医療と生活の双方  
を支えることで、心安らぐ療養に役立てられれば幸いです。

ご入居者様やご家族の皆様に「さゆりで良かった」と言っていただけ  
ますように、今後も努力していきたいと思っております。

これからも変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますよう、  
心よりお願い申し上げます。



令和6年9月吉日

医療法人順黎会

理事長 佐野順子  
百合丘メディカルハウスさゆり  
施設長 廣瀬京子